

Apóstoles Voley se quedó con el primer puesto

Martes, 01 de Noviembre de 2016 16:14



Durante el fin de semana pasado se desarrolló en las instalaciones de la Expo Yerba un nuevo Torneo de Voley Femenino Categoría Libre, organizado por la Dirección de Deportes Municipal en el cual participaron equipos de toda la región.-

El primer puesto fue para Apóstoles Voley, el segundo escalón del podio correspondió a Pochin Voley y tercer puesto para San José Voley.

Dicho torneo fue organizado por la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Apóstoles en forma conjunta con Apóstoles Voley, quienes agradecen las colaboraciones recibidas de Models Gym y Librería Marce

Apóstoles Voley se quedó con el primer puesto

Martes, 01 de Noviembre de 2016 16:14

